
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence4 pièces Bois de Cythère Nice

Prix 760 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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// nice - parc imperial // magnifique appartement 4 pièces rénové, 3 chambres aux

jardins de cythères avec superbe terrasse et balcon. Situé dans une résidence de

standing arborée, ce spacieux appartement de 4 pièces offre une vue magnifique

sans  vis-à-vis.  Au  deuxième  étage,  il  bénéficie  d'une  luminosité  exceptionnelle

grâce  à  sa  double  exposition.  Caractéristiques  :  surface  :  110  m2  disposition  :

traversant  terrasse  :  belle  terrasse  avec  vue  sur  la  mer,  nice  et  les  collines

chambres : 3 chambres, dont 1 chambre parentale avec salle d'eau privative et une

autre chambre avec dressing balcon : ...

// nice - parc imperial// magnificent 4 rooms, 3 bedrooms in the jardins de cythères

with  superb  terrace  and  balcony.  Located  in  a  luxury  tree-lined  residence,  this

spacious 4-room apartment offers a magnificent view without being overlooked. On

the  second  floor,  it  benefits  from exceptional  light  thanks  to  its  double  exposure.

Characteristics:  surface  area:  110  m2  layout:  crossing  terrace:  beautiful  terrace

with views of the sea, nice and the hills bedrooms: 3 bedrooms, including 1 master

bedroom with private bathroom and another bedroom with dressing room balcony:

pleasant balcony on the ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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